



# 1月の園だより



令和4年1月4日  
伊万里市立  
伊万里保育園

あけましておめでとう

ございます



旧年中は保護者の皆様には  
大変お世話になりました

今年も子どもたちと元気に遊び、  
笑顔いっぱいの保育園にしてい  
きたいと思います。  
本年もよろしくお祈りします。

令和4年  
伊万里保育園職員一同

2022年が始まりました。お正月は、ご家族でゆっくり過ごされたのではないのでしょうか？子どもたちも、お正月の出来事を嬉しそうに話してくれ、楽しい家族の時間が持てたようで良かったなあ～と感じています。

保育では、進学、進級に向けて仕上げの時期に入ります。子どもたち一人ひとりの気持ちを大切にしながら、成長を育み、見守っていきたいと思います。今月は、伝統行事の鬼火たきや保育参観等があります。体調に留意していきましょう。



## 1月の行事予定

- 7日(金) 鬼火たき・七草がゆ会
- 12日(水) 14日(金) 17日(月) 21日(金) 保育参観
- 20日(木) 移動図書館(読み聞かせ会:年少組)
- 24日(月) すてっぷタイム(年長)
- 25日(火) 防火教室
- 26日(水) 誕生会・卒園児記念写真撮影



## ☆保育目標☆

※寒さに負けず、戸外で元気よく体を動かして遊ぶ。

※季節の行事やお正月遊びを友だちと一緒に楽しむ。



◎お願い◎

☆園内に入る際には、手指消毒のご協力をお願いします。引き続き感染症対策として、保護者の皆さまもご協力をよろしくお願いします。

☆園生活が始まりました。お休み明けから規則正しい生活リズムに戻すために、「早寝・早起き・朝ごはん」に取り組ましよう。保育園では、9時30分くらいからクラスの全体活動が始まります。

できるだけ、9時30分までの登園を心がけましよう。また、欠席の連絡は、9時までをお願いします。

\*9時30分以降に欠席の連絡がない場合は、子どもの安全確認のため、保護者様に連絡することとしています。

◎お知らせ◎

☆先月のクリスマスツリーは、D2様より飾っていただきました。大きくて素敵なツリーを見ることができて幸せでした。ありがとうございました。

## ○保育参観について○

1月の寒い時期ですが、保育参観を予定しています。この時期になると、子どもたちもクラスの友達や担任にも慣れ、自分の好きな遊びを十分に楽しめるようになっていきます。毎月の「棕の木っこ」では、保育ドキュメンテーション(写真と保育者のコメントで保育活動を見える化したもの)で子どもたちが「遊び」の中で、友だちと協力して工夫してみたり、新しい発見があったりと、好奇心や協調性などを育てている様子を伝えていますが、保育参観では、「遊び」を大切にしたい日常の保育を観ていただきたいと思っています。

また、今年度も「運動遊び」に力を入れた保育を展開していますので、子どもたちが体力作りのためにマラソンや運動遊びを楽しんでいる様子も観ていただきたいと思っています。運動している子どもたちは大丈夫かとは思いますが、保護者の皆さんは天候によっては寒い日もありますので、防寒着をお持ちください。

## ○要望書について○

育友会長より、伊万里保育園に関する要望書についてのお手紙が出されています。回答書は、長子のクラス担任まで提出してください。

☆10月から12月までの苦情受付は0件でした。

